

Nikolaus kommt mit Elektroauto

Gemeinsame Aktion am Kompetenzzentrum für Kinder und Umwelt

Garmisch-Partnekirchen – Der Nikolaus kam standesgemäß mit dem Elektromobil: Vor dem Kompetenzzentrum „e-Mobilität“ an der Mittentaler Straße 39 in Garmisch-Partenkirchen hatten sich Kinder und Erwachsene gemeinsam mit Bürgermeisterin Dr. Sigrid Meierhofer (SPD) versammelt, um zu singen – und natürlich auf den Nikolaus zu warten. Versammelt wurde sich um den großen Weihnachtsbaum, die Fichte stammt aus einem Windwurf und wurde von einem „Bürger für Graunau“-Mitglied gespendet.

Der Nikolaus verteilte mit Meierhofer fair gehandelte Schokolade der Kinder-Umweltorganisation „Plant of the Planet“ an die Mädchen und Buben des Partenkirchner Kindergartens und anschließend an Familien in der nahen Flüchtlingsunterkunft. Die Umweltorganisation habe man bei der jüngsten Aktion der evangelischen Kirchengemeinden, von Bund Naturschutz und Bündnis



Das Warten hat sich gelohnt: Der Nikolaus und Bürgermeisterin Dr. Sigrid Meierhofer verteilen die Gaben.

FOTO: FKN

90/Die Grünen kennengelernt, erklärt Ilkkan Karatas, Projektleiter Sport, Gesundheit, Technologie im Kompetenzzentrum. Das Zentrum beteiligte sich an der Aktion. „Wir haben spontan beschlossen, ihnen nicht nur die Schokolade abzukaufen, sondern sie auch zum Vortrag einzuladen.“ 250 Euro kamen somit und durch Spenden für

einen guten Zweck – nämlich für das Pflanzen von 20 Bäumen – zusammen. Projektleiter Karatas ergänzt: „Mit der Nikolaus-Aktion wollten wir nicht nur Freude bereiten, sondern auch etwas für die Umwelt tun.“ Zudem solle damit auf die zurzeit stattfindende UN-Klimakonferenz in Paris aufmerksam gemacht werden.

msch